



C/II

17/I/64

L'Archevêque de Toulouse

vous remercie, cher père, d'avoir bien voulu lui communiquer cette note qui circulait déjà lorsque nous sommes partis, mais depuis elle a fait boule de neige.

Je pense qu'au point de vue du schéma de l'Eglise, non moins qu'au point de vue des Religieux, un chapitre spécial de Religiosis serait une catastrophe. Je tâche dès maintenant de dire mon sentiment partout où j'en ai l'occasion.

A bientôt.

Avec mon amitié dévouée.

*Hubert Marie Gansou
arch. de Toulouse*